

Ordenaciones sacerdotales: los nuevos integrantes del equipo de origen mexicano

El sábado 25 de mayo de 2024 recibirán la ordenación sacerdotal veintinueve diáconos del Opus Dei. La ceremonia se llevará a cabo en la Basílica de San Eugenio, a las 10:00 am., hora de Roma, y la recibirán de manos de Mons. Toshihiro Sakai, Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de Osaka-Takamatsu. Entre los

nuevos sacerdotes, siete de ellos son de origen mexicano.

22/05/2024

A continuación te los presentamos para que, conociéndolos mejor, encomendemos entre todos, su nuevo ministerio sacerdotal.

Para descargar el PDF: [da click aquí.](#)

La ceremonia de ordenación será transmitida en el siguiente link:

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/ordenaciones-sacerdotales-los-nuevos-integrantes-del-equipo-de-origen-mexicano/>
(26/01/2026)